

Guardaespaldas reales **Guillermo** **con dos** **mujeres**

◆ **EFE**
Londres

El príncipe Guillermo, de 25 años, tiene ahora dos mujeres en el grupo de guardaespaldas.

El diario "The Sunday Times" publicó ayer una foto donde el Príncipe se ve en el asiento de atrás de su auto conducido por una rubia de unos 35 años.

La foto fue tomada, según el diario, el sábado por la mañana después de que Guillermo saliera del club nocturno londinense "Embassy". Las dos guardaespaldas parecían ocupadas con mantener alejado a un policía de tráfico que pretendía multar al auto por estar mal estacionado.

